

Bloguero de arrabal

PABLO ALCÁZAR



<http://purpuranevada.blogspot.com>

LA ELEGANCIA DEL PODER MUNICIPAL

Se esperaba una declaración del Vaticano después de que Torres Hurtado avanzara su tesis sobre la elegancia de las mujeres desnudas. Una cierta inquietud se vivió esos días en el entorno de la Patrona. Se temía que, vestida ella hasta el sofoco, no entendiera muy bien que uno de sus hijos predilectos, el alcalde

de la ciudad, la descalificara de una forma tan taxativa. ¿Sólo las mujeres desnudas pueden ser elegantes? Y esto ocurría en un verano en el que cualquier manto sobra y cualquier cofia de encaje plisado empece. Las modistas granadinas, tampoco estaban muy contentas. Y menos mal que ya había pasado la época de las primeras comuniones y que los trajes de las bodas de verano habían sido despachados. Si estas declaraciones se producen en febrero una sublevación de agujas y perifollos hubiera podido tener lugar. Lo que no hay que descartar todavía es algún movimiento telúrico o corrimiento de tierras en las zonas de la provincia dadas a los terremotos, como castigo divino al lenguaraz Torres, y, por ende, a la ciudad que él gobierna con su cómplice Salvador, ese peregrinito de cualquier poder. Las repercusiones de las palabras del alcalde se han multiplicado, en algunas piscinas granadinas han desaparecido los carteles que prohibían bañarse desnudos a los vera-

neantes y el gremio de metrosexuales, depilados al láser, piensan lanzar un manifiesto en el que se muestre la discrepancia con el alcalde por haber dado al traste con lo que venía siendo la exhibición de los cuerpos de la que este colectivo hace gala en fiestas y procesiones cívicas. Azotados por la sospecha de que sus horas de gimnasio y de cultivo al cuerpo no han servido para nada. Aterrorizados por ser considerados inelegantes, ellos que gustan de ir ligeros de ropa. Una vez que el alcalde, árbitro innegable de la elegancia, sostuvo que los hombre cuanto más tapaditos mejor. Una cierta

El alcalde ha producido, con sus palabras sobre las mujeres desnudas, unos cambios notables en la moda granadina

calma vivió después la ciudad, hasta que hace unos días se activó en un pleno la reprobación al alcalde por machismo y sexismo. Tirios y troyanos coinciden en que Torres Hurtado no se prepara las intervenciones públicas y que le está tomando gusto a hablar a la pata la llana. Parece que los seres humanos conforme nos vamos acercando a la vejez vamos dejando abierta la puerta del servicio después de nuestras deposiciones. Acertada metáfora que le viene bien a los últimos "peos de lumbre" del alcalde. Tanto descuido me lleva, a mí también, a no controlarme mucho a la hora de transcribir una frase que corre estos días por Facebook y que se puede aplicar a las actitudes que venimos comentando. Dice así: "Los hombres elegantes, cuando pasa una chica, se llevan la mano a la bragueta". Y esto no sólo pasa en España: vayan al Google, escriban en el buscador: "American Girl in Italy", 1951. Ruth Orkin, y verán de qué estoy hablando.

La mirada urbana



PEDRO HIDALGO

Los secretos del rincón lorquiano de La Romanilla

El sabor a vanguardismo que deja el paseo por el interior del Centro Lorca regala estampas así. Esta es la panorámica que se puede apreciar del edificio que hay al comienzo de la calle Lucena, a espaldas del espacio dedicado al gran poeta. No hay filtros fotográficos pero sí el tamizado de un estor que protege del sol una de cuantas cristaleras tienen las oficinas del personal laboral de esta nueva infraestructura. A simple vista, se podría decir que se trata de un cuadro pintado al óleo. Es uno de tantos secretos que guardan los 4.700 metros cuadrados de La Meca lorquiana.

Lapidario

A POR EL TÉCNICO DE SANTA ADELA

CON lo que ha costado que el Ayuntamiento de Granada retome el proyecto de Santa Adela sorprende que sea ahora la Junta de Andalucía quién haya paralizado el proceso. Han pasado siete meses desde que la capital envió la documentación y todavía no ha recibido respuesta. Eso, a pesar de que todas las fuerzas políticas votaron con un sí rotundo a este proyecto de regeneración que dará una nueva vida a los vecinos. El plazo finaliza el 1 de octubre... por eso ahora desde Granada 'se busca' al técnico de la Junta de Andalucía que tiene guardado en su cajón el proyecto.

CIFRAS QUE NO SON DE PRIMERA

Una buena campaña publicitaria ni precios baratos. Los rojiblancos no están enganchados al proyecto de Sandoval. Las cifras de renovación de abonados son las peores desde que el Granada CF llegó a Primera. Faltan fichajes y falta ilusión por parte de un club que tiene que cambiar su estrategia si quiere ver llenos en Los Cármenes.

Lo más leído en la web

► www.granadahoy.com



Cultura

El Centro Lorca abre con un acto institucional

1 El Centro se inaugura para cerrar en unos días y volver a abrirse en agosto. El objetivo es no perder los fondos noruegos destinados a la programación de actividades, porque tienen que ejecutarse este año para no perderlos.



Universidad

Refuerzo de la plantilla de ayudantes a doctor

2 Se tratará de llevar a cabo un refuerzo de plantilla mediante la contratación de un centenar de profesores ayudantes a doctor. Ésta línea ya se abrió para paliar las deficiencias de personal provocadas por las restricciones de la crisis.



Transporte

La entrada en servicio del Metro se retrasa

3 El subdelegado del Gobierno, Santiago Pérez, anunció que el PP llevará este asunto a sesión al entender que "a veces los plazos no se pueden cumplir, pero habrá que decir por qué. Hay que exigir a la Junta seriedad con Granada".

GRANADA


INAUGURACIÓN DEL CENTRO LORCA ▶ Redes sociales

Y en Twitter se estrena... un canapé

● La noticia de la inauguración sin el legado del poeta da la vuelta a España en Twitter con comentarios cargados de humor y enfado

L. Mingorance GRANADA

La inauguración del Centro Lorca sin el legado del poeta se convirtió ayer muy pronto en la comidilla de Twitter. Decenas de personas se hicieron eco de la apertura del edificio que muy pronto derivó en numerosos chascarrillos bajo la etiqueta #inauguraunapapé. Los internautas mostraron su desacuerdo con la forma en que se ha procedido a la inauguración con una comida en el Palacio de los Córdova, un cóctel por la tarde, una actuación musical y los discursos institucionales. “¿Y qué dices que inauguran? Canapés tío, canapés” fue uno de los

tweets que se pudieron leer en la red social a lo largo de la tarde. Pero también “Para seguir la tendencia del centro Lorca, la cerveza será sin, el vino solo será agua y los canapés serán sin gluten”, de @DavidAvellaneda. O, “mi gran preocupación en estos momentos es se que pongan croquetillas de jamón. No puedo vivir sin ellas dijo @alvarezpaquito horas antes del evento. No todo lo escrito fue en tono de guasa. También hubo mensajes de ilusión con la inauguración. Además, ayer también se estrenó el perfil oficial del Centro Lorca @CentroFGL que, viendo lo visto, va a dar mucho que hablar.



El acto de inauguración contó con un catering. ALEX CÁMARA

LOS TWEETS DE LA JORNADA

@Abelfanzon

En Granada el Centro Federico García Lorca se inaugura sin el legado de Federico García Lorca Óoooooole.

@zurita1969

Dale limosna mujer que no hay pena más grande en Granada que inaugurar el Centro Lorca sin Lorca pero con canapés variados.

@landahlauts

Inaugurar el Centro Lorca vacío

demuestra, una vez más, como se prostituye el recuerdo del poeta en Granada.

@zurita1969

De los creadores de aeropuertos sin aviones en Granada... Inauguran el Centro Lorca sin nada que exponer.

@CentroFGL

Hoy 29 julio abre sus puertas al público Centro FGL, referente cultural contemporánea y dinamizador vida cultural#Granada

@con_peques

Bienvenidos por fin! @CentroFGL deseando ir a descubrirlos! Espero que organicéis muchos planes chulos #conpeques

@socialistasGRX

Hay que poner una fecha para la llegada del Legado de Lorca.

@Plumbio

En #Granada no tendremos #AVE, Metro, Centro Lorca con legado... pero arte y #malafollá a espuestas.

FACILIDADES DE PAGO

NADIE ENSEÑA IDIOMAS COMO EL CLM

958 215 660
info@clm.ugr.es

Centro de Lenguas Modernas **CLM** **ugr** Universidad de Granada

Diez razones para elegir el Centro de Lenguas Modernas de la UGR

Conocer bien una lengua es mucho más que superar un examen de acreditación. En el **Centro de Lenguas Modernas**, te preparamos para que llegues a comunicarte eficazmente en el idioma que te propongas. Aprenderás a hablarlo, escribirlo y entenderlo en cualquier situación de la vida real. También te enseñaremos a **superar cualquier examen de nivel**. Para ayudarte a lograrlo, somos los únicos que contamos con todos los medios necesarios.

1. CALIDAD DOCENTE CON LA GARANTÍA UGR
2. ACCESO A CRÉDITOS ECTS DE LA UGR
3. INMERSIÓN LINGÜÍSTICA EN UN AMBIENTE INTERNACIONAL ÚNICO
4. OFERTA ACADÉMICA AMPLIA Y FLEXIBLE, Y HORARIOS VARIADOS
5. INSTALACIONES ACOGEDORAS Y BIEN EQUIPADAS
6. TECNOLOGÍA A DISPOSICIÓN DEL ESTUDIANTE
7. COMPLETA AGENDA CULTURAL Y DEPORTIVA
8. FORMACIÓN "PORTFOLIO"
9. ATENCIÓN PERSONALIZADA
10. LA MEJOR RELACIÓN CALIDAD-PRECIO

CURSOS DE IDIOMAS MENSUALES E INTENSIVOS
EXÁMENES DE ACREDITACIÓN
CURSOS DE FAMILIARIZACIÓN CON EXÁMENES DE ACREDITACIÓN

inglés francés
sueco japonés
ruso portugués
italiano alemán



Centro de Lenguas Modernas. Placeta del Hospicio Viejo, s/n. 18009. Granada
Teléfono: 958 215 660 | Fax: 958 220 844 | Correo electrónico: info@clm.ugr.es



www.clm-granada.com

GRANADA

UNIVERSIDAD

Laura Martín GRANADA

Se alquila apartamento de cuatro habitaciones –cada una con un tamaño de aproximadamente diez metros cuadrados–, un baño y un salón sin amueblar. Al fondo de cada planta, las zonas comunes; una cocina, un comedor, un lavadero y un baño más amplio. La estancia: 60 euros por persona al mes con servicios y suministros aparte. Y, como este, 20 pisos más.

Estas son las características de las 80 plazas en alojamientos compartidos ofertadas por la Universidad de Granada en convenio con la Consejería de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía para la comunidad universitaria. Las viviendas se encuentran en el Distrito Norte de la capital, concretamente en el barrio de Almanjáyar y están dirigidas a estudiantes, profesores e investigadores.

Los alojamientos, denominados '14 Abril', están ubicados en la Calle Poetisa Handuna y son gestionados por la Agencia de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía (AVRA) con el fin de incrementar la oferta de las viviendas protegidas en la ciudad. Como contraprestación al alquiler bonificado, los destinatarios de los alojamientos podrán, de manera voluntaria, colaborar en un proyecto de intervención social en el entorno para revitalizar el barrio, de manera que se logre, entre otras cosas, la normalización de la convivencia vecinal, la integración del barrio en el conjunto de la ciudad, la capacitación de los vecinos o el fomento del emprendimiento.

El curso 2015/2016 será el segundo año académico que se ofrecen dichos alojamientos. El primer edicto no fue, en absoluto, exitoso; únicamente diez personas solicitaron residir en estos apartamentos. El motivo fue una convocatoria tardía, que salió en los meses de noviembre y diciembre, cuando la mayoría de estudiantes ya estaban alojados. La convocatoria para es-

● La UGR y la Junta de Andalucía ofrecen 80 pisos compartidos en el Distrito Norte a precios bonificados

Alquileres de 60 euros a cambio de contribuir a la mejora de Almanjáyar



Estudiantes universitarios por las calles de Granada.

te año académico ya está abierta y se podrán presentar solicitudes hasta el 10 de septiembre de 2015. Si hasta esta fecha no se cubriesen todas las plazas, ésta quedará abierta de forma ininterrumpida.

Además, un curso completo será la preferencia en el momento de la adjudicación de plazas. Aún así, también serán aceptadas estancias más cortas siempre que haya disponibilidad de plazas. Una estancia que puede prorrogarse, incluso, anualmente. Al menos, uno de los alojamientos previstos será destinado a investigadores.

El proyecto de intervención social era un requerimiento obligatorio el curso pasado, convirtiéndose en opcional durante este nuevo año. Eso sí, se priorizarán aquellas solicitudes que presenten un plan colectivo para mejorar la realidad de Almanjáyar. Cualquier idea que contribuya a hacer prosperar el barrio –siempre que cuente con el informe favorable de la Comisión de Seguimiento– es válida. Clases

Los solicitantes podrán presentar un proyecto de intervención social de manera voluntaria

particulares, actividades deportivas, escuelas de idiomas o charlas de nutrición son algunas de los proyectos desarrollados previamente. En el caso de que el solicitante no tenga siquiera una idea con la que empezar pero sí quiera participar en la dinamización del barrio, se le pondrá en contacto con una organización de la zona para que sean ellos mismos quienes les propongan actividades.

Este convenio logra una sinergia entre la comunidad universitaria y los residentes de Almanjáyar en el que ambos colectivos acaban saliendo beneficiados; un alquiler bonificado por una contribución al barrio.

Cien menores con asma, diabetes y alergias acuden a la Escuela de Pacientes

Los encuentros tienen el objetivo de formarlos para afrontar su patología con la mayor autonomía

L. M. GRANADA

Por tercer año consecutivo, la Escuela de Pacientes y Cetursa se han unido para organizar unas actividades que tienen como fin formar a los participantes con diversas enfermedades –asma, diabetes o alergias alimentarias– en el autocuidado a través de juegos

conjuntos en Sierra Nevada durante verano.

El deporte, el juego y la alimentación son los ejes troncales para la concienciación de los menores respecto a sus patologías. Las actividades buscan que normalicen su enfermedad, poner en valor las capacidades y actitudes de los participantes. Así, se desarrollan tours guiados del cielo nocturno, batucadas, gymkanas de salud o natación, entre otras. Además, se realizan sesiones formativas sobre las enfermedades en las que ellos intercambian conocimientos y experiencias.



Entrada a la Escuela de Pacientes.

Los libros de la biblioteca de la UGR se devolverán a través de un buzón

Los usuarios podrán entregar sus préstamos a cualquier día y hora de la toda la semana

L. M. GRANADA

La Biblioteca Universitaria granadina mantiene durante el verano un sistema de devolución de libros por el cual los usuarios podrán depositar los libros en un buzón sin tener que pasar por los centros para su devolución.

El buzón está situado en la calle Rector López Argüeta, en el muro del edificio de San Jerónimo. Con esto se facilitará a los estudiantes la entrega de libros, ya que no tendrán que depender de horarios ni de días laborables. Este buzón suministrará un justificante de la devolución en papel una vez realizada la operación.

Este servicio ya se puso en marcha como proyecto piloto el verano pasado, y éste se ha extendido a otros centros. De forma paulatina se irán incorporando a este sistema el resto de bibliotecas de la Universidad de Granada.